

1 HAGENA

Houilles

Conférence sécurité seniors

Une conférence-débat est organisée le jeudi 29 novembre de 9h30 à 12h au Tripex sur le thème de la sécurité des seniors. L'occasion de rappeler les bons réflexes à avoir avec la participation notamment du commissaire de police de Houilles.

Informations pratiques : Le Tripex, 40 rue Faidherbe. Inscription à la mairie ou au 01.30.86.32.32.

Salon des artistes locaux

DU 1er au 22 décembre aura lieu à la Grainerie la 39ème édition du salon des artistes locaux. Des plasticiens, peintres, dessinateurs, sculpteurs mais aussi photographes auront le plaisir de présenter leurs réalisations au public. Le vernissage du salon aura lieu le 30 novembre à 19h. À noter également la tenue d'un atelier à quatre mains le 8 décembre à 15h30 et d'une conférence le 15 décembre à 17h sur le thème « Comment se repérer dans l'art contemporain ? »

Récompenses aux sportifs

Comme chaque année, les meilleurs sportifs ovillois seront récompensés le vendredi 30 novembre à partir de 20h30 au gymnase Jean-Guimier. L'occasion de mettre en valeur les performances de près de 200 athlètes et dirigeants, ce qui témoigne du dynamisme sportif de la ville de Houilles qui accueillera au mois de mars prochain le départ de la célèbre course

Sartrouville

L'association humanitaire reçue par les autorités marocaines

Dès 2007, une poignée de bénévoles s'est engagée dans une action d'aide au développement pour un village du Maroc. Afoulk, dirigée par Mohamed Bellekebir, veut aider la petite bourgade rurale d'Ait Hadi, située dans le sud du Pays, à se développer. Sur place, les conditions de vie sont spartiates. Les habitants sont obligés de marcher plusieurs kilomètres pour accomplir des actes banals de la vie quotidienne.

Un projet de maison du peuple

L'association a déjà réussi à créer une bibliothèque rurale au beau milieu de la province Chichaoua où se trouve le village. Mais elle ne veut pas s'arrêter là. Les bénévoles veulent construire une maison du peuple pour les quelques centaines d'habitants. « Ce serait un endroit où il pourrait avoir accès à des moyens de communication, des conseils, des formations professionnelles, explique le président. Cela permettrait d'acquérir une certaine autonomie et ainsi gérer de la richesse ce qui contribuerait au développement de cette contrée. » Sur



Rencontre avec les autorités marocaines

Tout récemment, il a été invité à la Maison du Maroc à Paris où il a rencontré l'ambassadeur de ce pays du Maghreb, ainsi que le ministre des marocains de l'étranger, à qui il a pu expliquer son projet. « Il m'a orienté vers des organismes au Maroc qui pourront faire avancer notre projet, confie-t-il. L'objectif aussi, c'est de trouver des partenaires en France. » Dans les mois à venir, Afoulk va organiser plusieurs actions afin de récolter des fonds pour mener à bien son projet.

R.V.

■ Mohamed Bellekebir (à dr.), président d'Afoulk, ici avec le ministre des Marocains de l'étranger.